

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Hadiri Sosialisasi Bahaya Narkoba di Desa Binaan

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.ID

Sep 5, 2024 - 17:28



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang, Aiptu D. Gultom hadiri kegiatan Sosialisasi Bahaya Narkoba di Desa Binaan, bertempat Aula Kantor Desa Karanganyar, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, Kamis (05/09/2024).

Kegiatan yang dibuka oleh Kepala Desa Karanganyar Nurdin dan dihadiri Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu D. Gultom, Babinsa Serka

Yudi S, Staf Desa Karanganyar, Kadus, Ketua RW, Ketua RT, Karang Taruna Desa, Kader Posyandu, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda.

Dalam sambutannya, Nurdin menyampaikan jenis dan dampak penyalahgunaan Narkoba, kiat dan upaya dalam mencegah narkoba serta informasi tentang program rehabilitasi narkoba.

Peserta juga diberikan informasi tentang bagaimana menghadapi tekanan teman sebaya yang memberikan pengaruh negatif.

Peserta sangat antusias mengikuti jalannya kegiatan terutama pada sesi tanya jawab.

Diakhir sesi peserta dihimbau agar berani menolak segala bentuk penyalahgunaan narkoba dengan selektif dalam memilih teman sebaya dan selalu menyibukan diri pada kegiatan positif.

Sementara itu, Bhabinkamtibmas Aiptu D Gultom sesuai arahan Bapak Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha dan Bapak Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, menyampaikan bahwa sosialisasi Bahaya Narkoba bertujuan untuk dapat lebih bisa menyadarkan dan mengedukasi remaja untuk bisa menjauhi Narkoba.

“Sebab Narkoba bukan hanya berdampak pada kesehatan yang akan dihadapi tetapi akan berdampak pada hukum,” kata Aiptu D. Gultom.

“Setelah kegiatan sosialisasi ini, warga khususnya orang tua para remaja bisa mengarahkan, menasehati dan mengawasi setiap kegiatan anak anaknya di Desa Karanganyar Kec Klari Kab Karawang,” harapnya.

Terakhir ia juga Menghimbau agar para remaja desa karanganyar ada kegiatan yang sifatnya positif, dan berani menolak narkoba demi masa depan yang maju dan produktif.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain